
音乐社团英语演讲稿(优秀5篇)
演讲稿具有宣传，鼓动，教育和欣赏等作用，它可以把演讲
者的观点，主张与思想感情传达给听众以及读者，使他们信
服并在思想感情上产生共鸣。大家想知道怎么样才能写得一
篇好的演讲稿吗？以下是我帮大家整理的演讲稿模板范文，
欢迎大家借鉴与参考，希望对大家有所帮助。

音乐社团英语演讲稿篇一

各位老师、同学：

大家好！

能站在这里参加学生会的竞选，我很高兴也很激动，更要感
谢大家对我的支持和信任，谢谢大家。

我首先作一下自我介绍，我叫xx，来自xx班。

担任社团部部xx组组长。

这次我竞选的职务是社团部部副部长。

校社团部为我们提供了一个发展自我的平台， 我很庆幸自己
能加入社团部这个大家庭中，很感谢学长学姐的栽培让我有
一个展示自我的机会。

从开学初加入社团部到现在，我熟悉的了解了部门的运作以
及部门所担任的职责。

每次部门活动我都积极参与，去组织去策划，这些都使我积
累了一定的工作经验，在为人处世和待人接物等方面也都有
了相当大的'进步。



我的语言表达和行为方式，也变得成熟稳重。

我任然有不足之处，但我相信，在未来的工作和学习中，在
各位同学和老师的监督之下我会慢慢的弥补自身的不足之处，
渐渐的完善自己。

若我当上本届社团部副部长，我将跟部长以及社团部所以干
事一起努力使社团部变得与每一位同学有关！我们社团部不
是徒有虚名的摆设，而是有所作为的，名副其实的存在！俗
话说：“海阔凭鱼跃，天高任鸟飞”。

作为我自己，我需要一个更广阔的空间来展示自己的能力。

“欲穷千里目，更上一层楼”，只有站得更高才会看得更远，
我希望在更高的位置发挥更大的作用。

救然是花，我就要开放；既然是树，我就要长成栋梁；既然
是石头，我就要铺成大路；既然是社团部副部长，我就要成
为未来社团部的一名出色领航员！

各位同学，请投出你们手中神圣的一票吧，让我们一起见证
社团部美好的明天！我的演讲完毕，谢谢大家。

音乐社团英语演讲稿篇二

社团竞选演讲稿

尊敬的老师、亲爱的各位会长、部长、干事、会员：

大家晚上好！我是来自财务部干事***，首先我感到非常荣幸，
能有幸站在这个台。我站到这里的目标很明确，就是要竞选
副会长。

从进入职协的第一天起，我的目标就很明确：就是要通过一



年的努力、和汗水在职协找到一份属于我的天地，并为职协
的未来发展献出自己的绵薄之力！

在财务部的一年里，我的工作总显得有点琐屑、繁杂。例如
在写预算与清单交给社联时，最多的时候跑过六次才搞定，
虽然有时候也有“抱怨”，但我还是学会了坚持与忍耐。与
其他活跃在台前的部门比起来，财务部却选择在幕后默默奉
献着，虽然有些人“不理解”说每次都看不到我们财务部的
人，但看到每一个有浸着我们一份汗水的活动完成后，我们
都会心一笑。

其实我参与的活动也不少，只不过大多是不太起眼的做一些
后勤工作。特别是这个学期协会大的活动，只要是分配给我
的工作或许没有，只要时间允许我都会主动去帮忙并坚持到
最后一秒。在职协的一年里，我收获了很多。首先让我认识
到了自己的不足，虽然还有这样那样的毛病没改过来，但起
码我学会了如何倾听别人的意见，虚心接受别人批评建议，
让我的.心态变的越来越来平。其次我学会了如何去和同事合
作，如何领导、协调一个团队去工作、克服困难等。最重要
的是我还认识了很多其他部门的师兄师姐、同事，从他们身
上学到了很多经验、长处，学会如何跟他们互相合作、互相
帮忙。这些都是我在职协里培养起来的素质和能力。

至于职协以后的规划和展望，在这里我仅提出以下几点自己
鄙陋的见解：

1、坚持职协优良的传统和良好的团队运作模式、通过经常性
的品牌活动与讲座持续扩大职协在学校的影响力，让所有的
同学都知道职协是一个充满朝气与活力，有个性有魅力而又
区别于其他社团的优秀社团。

2、积极推进“走出去”战略，寻求和校外企业、公司的合作，
结成战略和作关系，强强联手推出一批在学校有广泛影响力的
“品牌活动”，如这学期的“兼职招聘会”就是一个不错的



尝试。

3、每个部门的部长切实加强领导，同时给予有能力新干更多
的肯定、自主权，充分发掘新干们的潜力，更好的推动职协
的改革与发展。

4、推动改革与发展，进一步完善职协管理制度，革除一些影
响职协进一步发展的深层次问题。

最后预祝职协明天会更好!

谢谢大家！

编辑

音乐社团英语演讲稿篇三

亲爱的老师、同学们：

大家好！

今天我想和大家一起分享一下：我的音乐梦。

我的妈妈说，我从小时候开始就特别喜欢音乐，就像是刻在
子里的那种喜欢。北京奥运会是零八年举行的吧？每当电视
里一响起那个旋律：我和你，心连心，同住地球村……是不
是很熟悉？没错，这就是我们前些天在音乐课上学习的曲子。
据我妈妈的描述，每当响起这个旋律，我就开始不由自主地
手舞足蹈起来。尽管我那时才一岁多，甚至连话都说不明白
呢，而且我现在，也对这首歌没有一点印象了。大概三四岁
的时候，我就开始聆听大自然的声音。雨滴落到地上是什么
声音，是“滴滴答答”的，还是“乒铃乓啷”的？为什么鸟
儿的叫声那么悦耳，而蝉却……再大些，到六七岁，我就开
始收看《中国好声音》。看着那些选手在舞台上那么自信地



表演，我的内心也被震撼到了啊。

大家应该对我在2月4日演唱的那首《星辰大海》还有点印象。
没错，那是霄雲的一首高分作品。说来也奇怪，我当时就觉得
“霄雲”这个名字特别耳熟，总感觉在哪里听过。然后我上
网去查——哦，原来如此！她是参加过中国好声音的一名选
手啊！而且是我特别崇拜的一名选手。真是该死！我这么崇
拜的选手竟然没有第一时间认出来。

我记得，她当年16岁。16岁，正值春大好时光，她就站上了
如此庞大的舞台。我记得，她当时穿的是一身学生服，阳光
活力。我记得，她当时演唱的是姚贝娜的《也许明天》，演
绎多么深情。我还记得，她是汪峰战队的学员，但是最后不
幸被淘汰，汪峰老师一连说了好多个“对不起”……到这里，
我便对她没有更多的了解了。我之前以为，霄雲之所以可以
站上这样的舞台，更多的是她自己在音乐方面的天赋，她有
音乐底子。但后来我发现我错了。在她19岁时，她登上了
《梦想的舞台》。如果在这3年内她没有练习，她在这舞台上
演唱的《左手指月》就不会那么一鸣惊人。

或许，我在将来不会去做一名歌唱家，或者是一名作曲家。
但是我们每个人都有自己的音乐世界，我可以在我自己的音
乐世界里唱我自己的歌，谱我自己的曲子。不管我将来会尝
试什么职业，不管是老师，不管是科学家，等等，都好，但
是，音乐依旧会是我的热爱，会是我的渴望。音乐依旧会是
我生命中最重要的一部分，依旧会是一个我理想中的梦想。

音乐社团英语演讲稿篇四

尊敬的领导老师，亲爱的同学们：

大家好。

我是来xxx，今天很高兴也很荣幸能站在这里竞选xxx社团部部



长。

从一个懵懂的高中生迈进xx的大门，走进xx系，融入团总支
学生会这个大家庭已经有一年多的时间，从一个编外干事到
成长为社团部的副部长，在这期间自己经历了很多，学到了
很多，也懂得了很多，很感谢物流系这个大家庭给我这样一
个机会，感谢各位老师的栽培，感谢各位学哥学姐的指点，
感谢所有支持我和讨厌我的人，是你们让我得到了历练。正
是因为这样，所以我想继续留在学生会这个大家庭中，希望
老师和同学们再给我一次继续深造和继续为大家服务的机会。

如果我当选我想从一下三点简介我的工作计划：

第二：做好本职工作，完成组织交办的任务；不断改进工作
方法，创造性地进行工作；

第三：如期的开展各种对同学有益的活动，充分调动同学们
的积极性，让社团部进一步的发展，让物流系进一步的深入
交专。让交专的每一个人都知道 “物流物流，交专一流”。

我坚信通过我们的共同努力，我们的物流系团总支学生会一
定能为物流系献上一份满意的答卷，真心地祝愿我们物流系
明天会更好，祝愿我们的交专更加繁荣昌盛。

谢谢！！

音乐社团英语演讲稿篇五

社团文化节活动领导发言稿

各位领导，各位老师，同学们：

在校团委，社团联合会及各学生社团同学们的共同努力下，xx
大学第九届社团文化节今天开幕了。本届社团文化节以“舒



展生命的羽翼，抖动青春的翅膀”为主题。社团文化节期间，
将举行社团文化节开幕式、社团精品特色活动展示等。这些
活动将吸引更多的同学加入到社团活动中来，对推进校园文
化建设，提高学生综合素质，促进学生全面发展，必定会产
生重大影响。为此，我谨代表学校党委、行政对这次社团文
化节的开幕表示热烈的祝贺，向长期以来为社团发展付出辛
勤劳动的师生们表示衷心的感谢。

高校学生社团是高校学生自愿组成，为实现成员共同意愿、
按其章程开展活动的学生组织，是高校第二课堂的重要组成
部分，是大学生素质拓展的核心内容之一，是校园文化建设
中一道亮丽的风景线。它既是大学生锻炼能力、施展才华的
舞台，又是加强和改进大学生思想政治教育的有效途径，对
培养中国特色社会主义的建设者和接班人具有重要的作用。

一所高校，学生社团的数量和质量在很大程度上反映了其校
园的文化面貌。高校学生社团在校园中激荡青春，挥洒热情，
甘于奉献，为大学生展现和塑造自我提供了一个不可多得的
平台。学校党委高度重视学生社团的发展，始终把学生社团
作为加强学生思想政治教育的一个重要渠道。我们一定要建
设好这个平台，利用好这个平台，让广大青年学生在这个大
舞台上自我创造、健康成才。希望社团联合会充分发挥在社
团建设中的核心作用，继续加强和改进学生社团工作，积极
扶持，加强指导，规范管理，促进发展。各学生社团必须坚
持按照社团章程，独立自主地开展好活动，改进活动形式，
丰富活动内容，努力打造精品活动和社团品牌，切实发挥社
团组织在培养学生创新精神、实践能力和加强思想政治教育
中的重要作用。

我相信，在同学们的共同努力下，我校学生社团一定会繁荣
发展，社团活动质量一定会逐步提高，xx大学学生社团的发展
前景一定会更加美好。

最后，预祝本届社团文化节活动圆满成功!



2.社团发展论坛演讲稿

尊敬的各位领导、各社团负责人：

大家下午好!我是东区扬帆创业社负责人。今天,我很荣幸能
够与各兄弟社团代表一起探讨盐工社团的发展问题。我主要
想从我自身管理社团的经验来谈谈社团的人员管理工作、社
团的活动战略和社团的发展战略问题。

第一、社团的人员管理

社团的管理工作是整个社团发展的关键所在，社团能否良好
健康发展一大部分取决于社团的人员管理。我想从以下几个
方面谈谈社团人员的管理问题。

1)认真组织成员学习章程了解社团的主要宗旨和职能。社团
的章程是我们的行动指南，我们必须研究自己社团的章程来
了解我们社团的宗旨和基本职能。当我接手扬帆创业社的时
候，我对社团是一片迷茫，不知道社团举办过哪些活动，社
团的管理规范，成员组织方面基本上是一无所知。在这种情
况下我们只有通过学习章程才能全面了解社团的运作方式和
主要的职能。同时学习社团章程，也能够规范社团的管理工
作，让每个成员都了解我们社团的宗旨，培养社团文化和凝
聚力。

2)社团负责人的任用。俗话说“兵熊熊一个，将熊熊一窝”
因此社团在选举每个负责人的时候应慎重考虑。社团的每个
负责人都要把社团工作当做是自己的一项事业、一种生活和
一次难得的锻炼机会!因此我们在人员的任用时首先选择责任
心强的人，然后再考虑是否有能力胜任这项工作，同时适当
的引用社团之外的优秀人才。我在当初重组各部门负责人的
时候基本上都是一些新人，有的是社团之外的人有的是社团
内部一些优秀的干事，不过我很庆幸，经过大家的共同努力，
现在我们的社团已经步入正轨，而且获得了“十佳社团”的



荣誉称号，并且几个负责人在管理社团期间两个人获得一等
奖学金，两个人获得三等奖学金，英语四级和计算机二级全
部通过!由此可见，好的社团负责人不仅能够做好社团工作而
且还能够处理好学习成绩。

3)多交流多沟通。社团是一个大家庭，我们都是这个家庭里
的兄弟姐妹，因此大家在相处的时候最好不要有等级之分。
各部门的主要负责人要经常和干事多交流多沟通，这样大家
即对社团产生兴趣同时大家又能相互学习，这样才能为社团
发展形成良好的氛围。同时我们也要加强与其他兄弟社团交
流，汲取他们的优点来弥补我们的不足。而且我们要加强与
指导老师的沟通，通过指导老师的指导来更好的发展我们的
社团。

4)建立社团的资料档案。社团的资料档案记录着整个社团的
发展历史，包括每届社团负责人资料，每次活动的详细资料
等等，这些资料都是后来者了解社团文化和历史的重要数据。
我们要将这些资料分类记录并保存，在换届的时候转交给下
任负责人，并不断的流传下去。

第二、社团的活动战略

我们社团的活动实行sii战略模式即学习(study)、模仿(imitate)、
创新(innovate)。

1)学习。study学习;研究的意思。学习分为两方面：自我学习
和向别人学习。自我学习就是不断充实自己社团，多看些有
关社团和人力资源管理方面的书籍资料，向别人学习就是说
我们可以向其他高校学习相应性质社团的活动，学习他们的
发展动向和特点，然后来研究自己的发展方向和将要开展的
活动。

2)模仿。imitate模仿、以...做为范例,仿效的意思。如果我们
暂时没有自己的特色活动，我们不妨依靠模仿别人的活动来



举办自己的活动。事实上很多高校的活动都是通过学习和模
仿其他高校的活动来举办的，以此扩大自己社团的影响力。

3)创新。innovate创立,创始;改革,创新的意思。我们通过前
面所说的学习和模仿过程之后就要学会相应的创新活动，把
她变成有自己特色的品牌活动。大家知道创新是一个民族的
灵魂之源，对于社团活动来说我们更应该不断地来进行创新，
为社团注入新鲜的血液，这样我们的社团才能够越办越好,越
来越强大。

第三、社团的发展战略

社团发展实行“三步走”和“走出去，引进来”的发展战略。

“三步走”即“一、规范社团工作、定位发展方向;二、打造
精品活动;三、实现战略目标”。我们社团在未来四年内奋斗
的目标定位是“校内有地位，省内有影响”。到现在为止，
我们已经开始实施第二步的发展战略：那就是开始打造社团
的精品活动――跳蚤市场，面试模拟大赛等活动。

“走出去”战略。在信息多元化的时代，大学不再是独立于
社会之外的“象牙塔”，学生不再是“两耳不闻窗外事，一
心只读圣贤书”的“书呆子”。社团发展的新品牌活动也将
会纷纷立足于走出校园，服务社会。我认为关注社会、课题
调研必将成为社团品牌活动的主旋律。所以社团也应该大胆
实施“走出去”战略，在加强内部精品活动开展的同时，积
极走出校园，组织专门的课题组，尝试独立开展自己的活动。

“引进来”我们可以引进一些其他优秀社团的管理经验与技
术、引进一些适合本社团的活动。使之变为自己的东西，为
自己社团进行服务。让社团不断的充实。例如我们扬帆
的“跳蚤市场”就是看到其它学校的跳蚤市场在如火如荼的
进行而引进的。



各位同学，社团的工作是辛苦的，但是也是有苦有甜的，社
团承载着我们的理想和希望，也有着我们的坚定和执着，让
我们紧密地团结起来，在校团委老师的指导下，在社团联合
会的带领下，以我们的付出来彰显社团的魅力，让更多的同
学参与活动，让更多的学生社团成长为具有我校特色的品牌
社团，让众多的学生社团活动成为构建和谐校园得重要载体。
让我们携起手来共同为盐工社团联合会和学生社团的美好明
天共同奋斗!

谢谢大家!


